



Nota de Prensa

La unidad de rehabilitación del CHUP obtiene la certificación pionera de AENOR, según la norma ISO 7101

- La unidad de Cardiología se convierte en el primer servicio de España en certificar su sistema de gestión, tras superar satisfactoriamente las auditorías de AENOR.
- Este reconocimiento refrenda una estructura sistematizada de gestión de calidad y una asistencia de excelencia a pacientes cardiológicos.
- El gerente del SERGAS, José Ramón Parada, junto a José Enrique Rodríguez Coello- director de AENOR en Galicia- entregaron la Certificación ISO al jefe de servicio de Cardiología del CHUP, Diego López Otero.

Madrid, 11 de febrero de 2026.- La unidad de Rehabilitación Cardíaca del servicio de Cardiología del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra (CHUP) ha recibido hoy en Montecelo la certificación de AENOR conforme a la norma ISO 7101, convirtiéndose en el primer servicio de España en obtener este reconocimiento en el ámbito de la calidad asistencial sanitaria.

El acto de entrega ha tenido lugar en el Hospital Montecelo y ha estado presidida por el gerente del Servicio Gallego de Salud, José Ramón Parada Jorgal, acompañado por responsables del área Sanitaria de Pontevedra y O Salnés y de José Enrique Rodríguez Coello, director de AENOR en Galicia. La certificación ha sido recogida por el jefe de Servicio de Cardiología del CHUP, Diego López Otero, junto con el equipo de la Unidad de Rehabilitación Cardíaca.

Esa certificación reconoce el trabajo realizado por la unidad en la implantación de un modelo de gestión estructurado, orientado a garantizar una atención segura, eficaz y centrada en las personas, así como en la mejora continua de los procesos asistenciales y los resultados de salud.

Durante el transcurso del evento, el gerente del SERGAS se ha congratulado de que esta unidad cardiológica del Área Sanitaria de Pontevedra y O Salnés sea la primera de toda España en ostentar dicha certificación. Tras superar satisfactoriamente las auditorías de la certificadora AENOR, se ha confirmado mediante que el servicio de Cardiología del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra cumple con altos estándares de calidad en la atención a usuarios afectados por insuficiencias cardíacas, cardiopatías congénitas y pacientes con dispositivos cardiológicos.

José Ramón Parada Jorgal ha añadido que "esta certificación de excelencia refleja que el Área Sanitaria de Pontevedra y O Salnés mantiene una estructura sistematizada en los aspectos relacionados con la gestión de la calidad, así como una orientación centrada en los pacientes



AENOR



SERVIZO
GALEGO
DE SAÚDE

ÁREA SANITARIA DE
PONTEVEDRA E O SALNÉS



cardiológicos. Alcanzar la primera certificación nacional de esta relevancia corrobora una prestación asistencial en términos de mejora continua”.

La evaluación realizada por AENOR ha tenido en cuenta aspectos clave como la planificación y gestión de la actividad asistencial, la coordinación entre profesionales, la seguridad del paciente, la atención integral a lo largo del proceso rehabilitador y el seguimiento sistemático de los resultados, consolidando un modelo asistencial homogéneo y bien definido.

Unidad cardiológica activa desde 2021

La Unidad de Rehabilitación Cardíaca del CHUP trata anualmente a cerca de 200 pacientes afectados por distintas patologías cardiológicas. Con un área de actividad rehabilitadora situada en la cuarta planta del hospital Montecelo, desarrolla su actividad mediante la coordinación interdisciplinar de los servicios de Cardiología, Medicina Física y Rehabilitación, con un equipo profesional conformado por facultativos de Cardiología, Rehabilitación, técnicos de Fisioterapia y personal de Enfermería.

Superar secuelas de cualquier enfermedad

Según ha señalado el jefe del servicio de Cardiología, el doctor Diego López Otero, “la recuperación de la normalidad en la vida diaria pasa por superar tanto las secuelas físicas como las psicológicas de cualquier enfermedad, implementando pautas de actuación y hábitos saludables que reduzcan sus factores de riesgo. Cuestiones como la reincorporación laboral, el ejercicio físico, la alimentación o las relaciones son problemas comunes a los que las personas se enfrentan tras padecer un evento de salud crítico. Superarlo es el principal objetivo de cualquier programa rehabilitador, y en esta nueva unidad de rehabilitación cardíaca en Pontevedra será posible”.

350 casos anuales de cardiopatías isquémicas de bajo riesgo

Por su parte, el coordinador de la Unidad de Rehabilitación Cardíaca del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra, el doctor Diego Fernández, ha asegurado que “en el Área Sanitaria atendemos más de 350 casos anuales de cardiopatías isquémicas, por lo que la aportación de nuestra unidad de Rehabilitación Cardíaca en el Hospital Montecelo sin duda incrementa la calidad de vida de nuestros pacientes y contribuye a mejorar los pronósticos”.

Para realizar esta labor asistencial en la unidad de Rehabilitación Cardíaca del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra se cuenta con el trabajo coordinado con Rehabilitación, Enfermería y Fisioterapia, que aportan técnicas multidisciplinares centradas en las pautas de control de los factores de riesgo y en el entrenamiento físico de los pacientes.

Disminución de la mortalidad por enfermedad cardíaca

Durante la entrega hoy en Montecelo por parte de AENOR de la certificación, José Enrique Martínez Coello ha asegurado que “la certificación conforme a la norma ISO 7101 obtenida por la Unidad de Rehabilitación Cardíaca del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra constituye un paso relevante en la consolidación de modelos organizativos que sitúan la gestión sanitaria en parámetros internacionales de calidad. Este hito es una evidencia del esfuerzo del centro por integrar buenas



AENOR



SERVIZO
GALEGO
DE SAÚDE

ÁREA SANITARIA DE
PONTEVEDRA E O SALNÉS



prácticas basadas en la mejora continua, la seguridad del paciente y la eficiencia en la atención, elementos que la norma establece como ejes para una gestión de servicios de salud alineada con estándares globales y orientada a resultados sostenibles. Siendo los primeros en obtener de esta certificación de AENOR, el Área Sanitaria de Pontevedra e O Salnés le manda un mensaje de máxima confianza a todos sus grupos de interés".

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Tel.: + 34 630 47 01 26

gcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:

